

NORMANDIE

SAINT-MARCEL. La commune accueille des stagiaires handicapés. Un adolescent, scolarisé à la Source, a pu découvrir les différents services de l'hôtel de ville.

Quentin aime le travail de la mairie

Pendant un mois, Quentin est venu à la mairie de Saint-Marcel tous les mardis après-midi. Quentin est un stagiaire qui découvre les différents services de la mairie, comme un autre, mais il est handicapé. Il est scolarisé à la Source, unité de l'institut des Fontaines-Abbé-Marlé à Vernon. L'année prochaine, il quittera cette institution pour une autre. Ses éducateurs ont pour objectif une plus grande autonomie pour Quentin. Ce dernier, 15 ans, a apprécié ces moments passés à la mairie. « Je regarde comment cela se passe.

Je mets des feuilles dans des enveloppes. Cela me plaît bien », énonce Quentin, ravi. Ses motivations pour ce stage ? « *Je voulais voir le travail dans une mairie. Je trouve cela bien.* »

Dominique Berge, directrice générale des services, et Ophélie Clerjaud, qui assure l'accueil, se sont chargées d'encadrer le stage de Quentin. Dominique Berge lui a fait visiter les différents services, Ophélie Clerjaud lui a montré le travail de l'accueil.

« *Nous travaillons sur l'autonomie. C'est très positif dans le cas de*

Quentin. Nous essayons aussi d'ouvrir l'institution vers le monde extérieur et d'ouvrir des passerelles avec l'Education nationale », explique M. Calderan, directeur de la Source. « *Ce sont des enfants très attachants. Evidemment, cela interpelle. A l'accueil, le regard des administrés n'est pas négatif. Quand un stagiaire est à la mairie, nous nous plaçons dans l'objectif de son bien-être. De plus, Quentin est très intéressé, il pose des questions. Pour le moment, il manque peut-être un petit peu de confiance en lui »,* affirme Dominique Berge.



Quentin entouré du personnel de la mairie et de la Source